



## Street View permite ver el interior del Palacio de Bellas Artes

Masterhacks – Mientras ocurría la premiación a lo mejor del cine mexicano, Google anunció que el Palacio de Bellas Artes podrá recorrerse desde la computadora a través de Street View de Google Maps.

“Ahora cualquier persona en el mundo con acceso a Internet podrá adentrarse por los pasillos, camerinos, el sótano y el escenario de este maravilloso recinto. Esperamos con ello seguir construyendo un mapa útil y completo para los usuarios al tiempo que damos a conocer la diversidad de la cultura mexicana”, afirmó Google en un comunicado.

Google afirma que con este tipo de acciones, las personas de todo el mundo podrán tener acceso a lugares históricos que podrán observar con unos cuantos clics.

Otros lugares que la empresa de Internet ha virtualizado son el Auditorio Nacional, Polyforum Siqueiros, Arena de Ciudad de México y el Teatro Degollado en Jalisco.